



明日から冬休み～今年最後の学年集会を行いました～

年内の授業が最後となった今日、体育館で2学年集会を行いました。学年委員長の國安さんの挨拶に続き、各クラスの学年委員がこれまでの学級の様子について振り返りを発表しました。どのクラスも成長した点や改善すべき点について、しっかり見つめ直しており、3年生に向けて、自覚の高まりが感じられました。

また集会に先立って行われた ST 杯争奪ドッジビー大会では、どのクラスも真剣に白熱した試合を繰り広げ見事1組が優勝トロフィーを手に入れました。

明日から冬休みとなりますが、ご家庭でも、この一年のお子様の成長を大いに褒めていただき、来年が充実した中学校最後の年となるよう、お励ましてください。



この一年を振り返って

2学年委員長 KTさん

これまでの学年の様子を振り返って、この学年の良いところと、改善したほうが良いところを話します。まずこの学年の良いところは仲が良いところです。特に運動会では互いに協力し合ったり、練習の時からコミュニケーションをとっていたりしていたので仲が良いと感じました。またこの学年はクラスの中だけではなく、休み時間は廊下に出て楽しく話をしていて、他クラスの人とも仲が良いと思いました。この仲の良さはこれからも大事にしてほしいです。次に改善をしたほうが良いところは学習面では積極性があまりないこと、生活面では、密になっていることです。授業中に手を上げる場面で手を挙げる人がいつも同じ人ということが多く、少し積極性が足りないと思いました。また委員会などの場でも2年生の意見が少ないと思います。また生活面では、現在コロナがまだ流行っていますが、休み時間の様子を見ると密になっている人が減っていません。これらのことを一人一人が自覚し、改善できるようにしましょう。さて明日からは冬休みです。冬休みは遊ぶ人もたくさんいると思いますが、冬休み明けには実力考査があります。冬休み中は遊んでばかりでなく、勉強もしっかりしましょう。最後にこの2年生はあと3カ月で終わりです。このままの状態では2年生を終わってはだめだと思います。この学年をよくするために一人一人がどうしたらこの学年が良くなるかを考え、行動していきましょう。

1月の予定

	曜	内容	校時						給食
9	月	成人の日							
10	火	実力考査 全校集会 110 番の日ボランティア	国	数	社	英	理	集	
11	水	私立高校推薦入試日	7	8	9	10	11	12	
12	木		19	20	21	22	23	総	
13	金	県スキー大会 ~ 1/15	24	26	27	28	29	総	
14	土								
15	日								
16	月	高専推薦入試 校内書き初め展 ~ 1 / 20	1	2	3	4	5	学	
17	火		7	8	9	10	11	12	
18	水	専門委員会	13	14	15	道	17	12	
19	木		19	20	21	22	23	総	
20	金	授業づくり訪問 13:40 ~ 16:00	25	26	27	28	授		
21	土								
22	日								
23	月	職員会議	1	2	3	4	5		
24	火	中央委員会	7	8	9	10	11	12	
25	水	学年会	13	14	15	道	17	29	
26	木	全中アイスホッケー ~ 1/29	19	20	21	22	23	5	
27	金		25	26	27	28	29		
28	土								
29	日								
30	月		1	2	3	4	5	学	
31	火	私立高校入試 A	7	8	9	10	11	12	

冬休み明けの持ち物

冬休み明け 1月10日(火)は実力テストがあります。持ち物は、ぞうきん1枚・筆記用具・上靴・ジャージ・はしセット(給食有り)・各教科から指示された物・スケジュール手帳です。

2月の主な予定

- 9日(木) 2学期期末考査 1日目
- 10日(金) 2学期期末考査 2日目
- 17日(金) 職員会議
- 20日(月) 学年会
- 22日(水) 専門委員会

